



Portrait



RODOLPHE PEDRO, UN MODÈLE DE RÉUSSITE

Qui est Rodolphe Pedro ?

Je m'appelle Rodolphe Pedro, j'ai 38 ans et je suis un créateur d'entreprise.

Je travaille à mon compte depuis plus de 20 ans et je suis le patron depuis 15 ans de la première compagnie financière française indépendante (www.cfci-associes.com).

Qu'elle a été votre motivation pour arriver là où vous êtes aujourd'hui ?

Déjà, je ne suis un modèle pour personne, on me présente souvent comme un modèle de réussite, mais je pense qu'on n'a jamais réussi.

Pour moi, la réussite ce n'est pas d'être millionnaire, mais de progresser tous les jours. Tout le monde a sa chance.

Moi au départ je n'ai pas eu le choix. A 17 ans j'étais exclu du système éducatif, sans diplôme. C'était travailler ou ne pas manger. J'ai vite compris que le travail était le moyen pour moi d'accéder à un statut social.

Avez-vous un intérêt particulier pour le sport ?

Le sport a toujours été prépondérant dans ma vie. J'aime les valeurs de combat, de persévérance, d'humilité véhiculées par le sport. Je me retrouve dedans.

De plus mon petit frère est champion du monde de Full-contact et j'ai moi même créé une fédération, la W.A.F.F (World Absolute Full Fight : www.waff-fight.com) qui organise des championnats du monde de M.M.A. (Mixed Martial Arts). Cette discipline n'est malheureusement pas autorisée en France, contrairement aux autres pays d'Europe.

Pour moi, le sport et le business sont très semblables. Dans le sport comme dans le business, il faut avoir une bonne hygiène de vie pour réussir. Moi je ne bois pas, je ne fume pas. Dans ces deux domaines, il faut être un combattant, toujours chercher à s'améliorer.